Kantonsrat St.Gallen 33.11.09

## Massnahmen zur Bereinigung des strukturellen Defizits des Staatshaushaltes

Antrag vom 14. Februar 2011

FDP-Fraktion (Sprecher: Mächler-Zuzwil)

Abschnitt I:

Massnahme 2a (neu): Kantonsrat: Abschaffung des jährlichen Infrastrukturbeitrags je

Kantonsratsmitglied von jährlich Fr. 1000.-

Begründung:

Aus Sicht der FDP-Fraktion soll der Kantonsrat im Rahmen der Verzichtsplanung mit einem guten Beispiel vorangehen. Der Wegfall des Infrastrukturbeitrags ist für die Parlamentarier verkraftbar, zumal Gerätschaften, welche zur Erledigung der politischen Arbeit

angeschafft wurden, auch privat genutzt werden.